



Sugiere Monreal a Gutiérrez dar la cara

MARTHA MARTÍNEZ

En medio del escándalo que involucra a Sergio Gutiérrez Luna y a su esposa, la diputada Diana Karina Barreras (PT), Ricardo Monreal dijo que los políticos no deben ocultarse cuando cometen errores, por lo que consideró que el diputado debe dar la cara ante la población.

“Siempre he dicho que hay que dar la cara siempre. Hemos dicho que no debemos negar ni ocultar los hechos, hay que dar la cara a la población aún cuando cometamos errores, pero hay que darle la cara”, indicó.

Grupo REFORMA publicó que ambos legisladores han sido evidenciados en redes sociales por sus relojes, alhajas, zapatos y costosas prendas para vestir, a pesar de que forman parte de un movimiento que enarbolaba la austeridad.

El morenista informó que ayer habló con el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, quien le aseguró que la información dada a conocer es inexacta y que en su momento daría una explicación, por lo que pidió esperar para escuchar sus argumentos.

Monreal consideró que la Presidenta Claudia Sheinbaum debe sentirse decepcionada, por lo que ha pasado con sus compañeros de partido.

El diputado insistió en su llamado a hacer caso a los reiterados llamados de la Mandataria federal, a quien calificó como un ejemplo de austeridad.

“Por momentos debe sentirse decepcionada de muchos de nosotros, de sus compañeros, porque ella lucha por mantener la bandera en alto, banderas que hemos sostenido como principios y a veces no la estamos respaldando.

“Por eso tenemos que hacer actos de reflexión, estamos a tiempo para no cometer errores, equivocaciones”, advirtió.